



4260042952866

Inhalt:

2 Alkoholtest-Prüfröhrchen zum einmaligen Gebrauch mit je einem Ballon zur Testdurchführung (mit am Ballon aufgedruckter Testanleitung und Benutzungshinweisen).

ACE Handels- und Entwicklungs GmbH
Staufenstr. 1 / Hallen 8-14, 83395 Freilassing, Germany
Telefon: +49(0)8654 / 77 953 31
Telefax: +49(0)8654 / 77 99 694
info@alkomat.net - www.alkomat.net
info@ace-instruments.net - www.ace-instruments.net

Content:

2 Alcohol Test Tubes for single use with one balloon for each testing (each balloon with imprinted manual and instructions for use).

Hergestellt in der EU für ACE GmbH, Deutschland
Made in the EU for ACE GmbH, Germany
Fabrique dans l'EU pour ACE GmbH, Allemagne



2 Alkoholtest-Prüfröhrchen

ZUM EINMALIGEN GEBRAUCH

2 Alcohol Test Tubes

FOR SINGLE USE



Interpretation des Messergebnisses / Meaning of crystal coloration:



Rote Verfärbung: Wenn sich die Kristalle im Mittelteil des Röhrchens rot verfärben, dann liegt der gemessene Alkoholgehalt über oder er ist gleich 0,25 mg/L Atemluft, was 0,5 Promille im Blut entspricht.

SIE SIND FAHRUNTÜCHTIG!

Red discoloration: If the crystals in the middle part of the tube turn red, the alcohol content in your breath is > or = to 0.25 mg / L of air, which corresponds to 0.5 per mill in the blood. **DO NOT DRIVE!**



Keine Rotverfärbung: Wenn sich die Kristalle im Mittelteil des Röhrchens nicht verfärben, dann liegt der gemessene Alkoholgehalt unter 0,5 Promille. Bitte beachten Sie unsere Hinweise im Text rechts oben.

No red discoloration: If the crystals in the middle part of the tube do not discolor, the alcohol content in your breath is < 0.5 per mill. Anyway please see our notes in the text bottom right.

Dieses Alkoholtest-Prüfröhrchen funktioniert wie ein chemischer Alkoholtester und liefert als Ergebnis den in der abgegebenen Atemprobe geschätzten Blutalkoholgehalt. Das beim Test ermittelte Messergebnis ist jedoch nur ein Richtwert und nicht rechtsverbindlich in Bezug auf die Feststellung der Tauglichkeit einer Person zum Lenken eines Fahrzeugs oder zur Ausführung einer Handlung, die unter Alkoholeinfluss zu einer Eigen- und Fremdgefährdung führt.

This alcohol test tube works like a chemical alcohol tester. The result of this breath test shows the estimated quantity of alcohol in your blood. Nevertheless the test result of this breath test is only an approximate value and not legally binding with respect to the determination of your capability to steer a vehicle or doing any action which under the influence of alcohol endangers yourself and others.

